

Montréal, le 23 octobre 2023

Chère Mme la députée du comté de Laporte,

Nous souhaitons vous remercier pour votre proposition de modifier le nom de la circonscription Laporte en circonscription Pierre-Laporte. Après consultation, la famille de Pierre Laporte est entièrement d'accord avec cette proposition.

Bien que la raison initiale derrière le nom de ce comté reste encore douloureuse pour nous, nous comprenons que les nouvelles générations de Québécois ont peut-être du mal à établir le lien entre le comté Laporte et les contributions de Pierre Laporte à la politique québécoise. Nous pensons également qu'il est important d'harmoniser les noms afin que le comté porte le même nom que le pont Pierre-Laporte, l'école Pierre-Laporte et le centre sportif Pierre-Laporte.

Au nom de la famille Laporte, nous vous exprimons notre gratitude pour cette initiative.

Cordialement,



Jean Laporte
Fils de Pierre Laporte

